



Alerte presse

Paris, le 28 mars 2025

Polyvia et les transformateurs français s'opposent à la mise en place de droits de douane sur les plastiques

La Commission européenne a annoncé des contre-mesures visant les importations américaines en rétorsion aux nouveaux droits de douane décidés par le Président Donald Trump. La mise en place de droits de douane sur plusieurs matières plastique venant des Etats-Unis est envisagée par l'Europe. Polyvia, l'Union des transformateurs de polymères, et EuPC, l'association européenne représentant la filière plasturgie, s'opposent à l'inclusion des matières plastiques dans la liste de produits qui feront l'objet des contre-mesures.

Polyvia, l'Union des transformateurs de polymères, et EuPC, l'association européenne représentant la filière plasturgie, tirent la sonnette d'alarme et qualifient le projet de droit de douane sur les plastiques de menace directe pour l'industrie européenne de transformation des matières plastiques.

Paolo Bochicchio, directeur général de EuPC déclare « *Ces droits de douane risquent de déclencher une réaction en chaîne de hausses de prix, de réduction*

de la compétitivité et de pertes d'emplois dans toute l'UE. Ils pourraient sérieusement compromettre les objectifs industriels et environnementaux de l'Europe ».

Xavier Chastel, directeur général de Polyvia ajoute « L'imposition de droits de douane sur les importations de polymères américains ne ferait pas qu'augmenter le prix des matières premières américaines, mais déclencherait également une réaction en chaîne. Cette mesure entraînerait une hausse significative des coûts dans l'industrie de transformation des matières plastiques et, par ricochet, dans tous les secteurs d'activités qui utilisent nos produits »

Polyvia en chiffres, c'est

- 175 collaborateurs, répartis sur 4 implantations : Paris, Lyon, Alençon et Rennes.
- 12 délégations régionales pour être au plus près des industriels.
- 1 370 adhérents, représentant l'ensemble de la filière (Compounder, Fabricants de machine, moulistes et transformateurs).

Retrouvez plus d'informations et le communiqué de EuPC, l'association européenne représentant la filière plasturgie sur ce [lien](#).

À propos de Polyvia :

Polyvia est l'organisation professionnelle principale représentative des transformateurs de polymères sur l'ensemble du territoire. Cette filière compte plus de 3000 entreprises, soit près de 130 000 salariés principalement issus de PME. Polyvia accompagne et soutient ses entreprises adhérentes dans toutes leurs problématiques économiques, industrielles, sociales et d'innovation. Nous les aidons à se transformer pour répondre aux enjeux technologiques, environnementaux et sociétaux. Notre organisation professionnelle œuvre aussi à la représentation et la promotion des intérêts des professionnels auprès des pouvoirs publics et à l'explication et la pédagogie de leurs métiers et de leurs atouts. polyvia.fr
LinkedIn : [Polyvia](#)